

Queridos hijos y nieto:

En mi poder vienstras estimadas cartas de fechas 24 de Agosto y 11 del actual.

Celebro que hubieseis tenido felices viajes al salir de Alpens para Toulouse y recoger al dia siguiente a vuestros sobrinos de Oberburgo, y llevárdolos después a su casa o de Oberburgo, lo cual representa infinidad de kilometros recorridos.

Por no tener sellos de franqueo en Alpens, no pode enviar la "postal" que tengo escrita, en la cual felicitaba a Jaime por su cumpleaños, de regalando mucha salud y que por muchos años lo pueda celebrar.

En Alpens tenemos una temperatura muy variable. Algunos días frías, lluvias, con rebetes de tormentas con acompañamiento de piedra y vientos fuertes, ést. ést y ést.

El dia 31 de Agosto por la mañana, llegó Raúl con buen dia, pues pudimos aprovechar mañana y tarde para salir de excusión. El 1º de Septiembre regresamos a ésta (por la mañana hasta las 3 de la tarde.)

P.D. P.D. 20/9/01

Treinando de Alpes a las 145; con una tarde espléndida hasta Barneúa sin novedad.

A Antonia le gusto mucho el panorama y la comida de la zona.

Los heros no regresaron a ésta, hasta fin de mes.

Nos hizo mucha gracia la suerte que tuvimos en el viaje de París a Bryn Mawr, al no tener suficientes plazas para turistas, os dijeron zona de S. y además 'champán' en la comida. (Siente que tiene uno)

El dia 18 del actual, envíe por correo certificado los "Destinos" correspondientes al mes de Agosto papa.

Recuerdos de Antonia y Joaquín y de nuestro padre, besos y abrazos

Maximilianos

Barna 22-9-59

6-X-59